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比特币etf获批？比特币etf交易

老铁们，大家好，相信还有很多朋友对于比特币etf获批和比特币etf交易的相关问
题不太懂，没关系，今天就由我来为大家分享分享比特币etf获批以及比特币etf交
易的问题，文章篇幅可能偏长，希望可以帮助到大家，下面一起来看看吧！
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美国证监会否决比特币ETF申请后，会对市场造成什么影响？

我一再强调，比特币是商品，不是货币。

比特币，是用中本聪的方案，挖掘的一种网络符号。可以理解为那个程序员圈子的
内部游戏。当那个圈子的影响力足够大，他们内部使用的网络符号，就会有交易价
值。请注意，比特币仍然是用政府货币来标价的。虽然偶然也有用来购买商品的，
那也只是偶然的“物物交换”。

中本聪的网络方案，与其他网络游戏，并无二致。我以前玩过一个游戏，叫“仙剑
奇侠传”，作为角色类游戏，主人公也是要挣银子的，挣银子，才能买装备，让自
己在游戏中的角色变得更强。不妨把仙剑奇侠传里的银子成为“仙剑币”吧。

作为单机版的游戏，没有网络交易价值。如果是一个网络版的，角色很多，社会上
很多人共同参与，大家都要靠“仙剑币”让自己的游戏角色变得更强大，那么，这
个仙剑币，在现实生活中也就值钱了。如果有其他任何人想要这个仙剑币，可以现
实中给我美元，我在游戏里转“仙剑币”给他。

可见，游戏中的游戏币和游戏装备，在玩家之间，是可以与现实中的人民币和美元
等同的。中本聪的比特币，不就是程序员之间的那个“比特玩法”，形成的游戏币
吗？

作为商品，比特币是单一的商品。为单一商品，可以设立期货，如石油期货，大豆
期货，也是可以设立ETF的。但为什么美国证监会否决了比特币的ETF呢？

石油、大豆，是长期中存在的稳定的交易商品。比特币则不是。就像玩游戏一样。
今天是王者荣耀很火，明天呢？明天可能是其他什么游戏。这种不稳定的商品，依
赖于某一种游戏是否流行的商品，显然不能作为稳定的金融产品。
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很多人会把比特币等同于数字货币。其实不是。比特币只是一种游戏币，一种商品
。现在，我们出门都不用带现金了，都是用交通卡、微信或支付宝来支付，这就是
数字货币。数字货币，只是不用带现金了，用电子的形式交易，但本质上还是政府
信用的货币。

不得不承认，中本聪的比特币，是有史以来最具有迷惑性的游戏，让人误以为这个
游戏里的游戏币就是货币了。

推出比特币ETF，时机到了吗？

国内市场就算了，不支持，你敢推，上面马上就查你，不要自己给自己找尴尬。还
有，我个人认为比特币毫无投资价值只是大资金在炒作，不建议散户玩。

香港首支比特币ETF基金获批，美国比特币ETF为何没有动静？

美国已经有GBTC这支相当庞大的信托基金来投资比特币了，可以和股票一样交易
，也得到了相当多机构的买入，包括女股神的ARKK。

为何说美股没有比特币ETF呢…

比特币ETF有望在19年获批，VanEck真的能说服SEC吗？你怎么看？

比特币ETF的审批并不是明年有希望，而是有80%的可能性在明年3月之前获批。
美国SEC拒绝比特币ETF申请的原因无非就是投资风险对于散户来讲过高，并且申
请组织无法证明比特币市场是否有庄家操纵。

目前市场期待最高的是今年7月初美国芝交所提交的两份比特币ETF申请，他们将
比特币的操作门槛提高到了20万到25万美元一份，以此筛选出大部分的散户投资者
增加投资的门槛性。一定程度上解决了投资风险对于散户过高的问题，至于比特币
庄家是否有操纵市场的嫌疑这一点问题性并不大。

根据美国SEC规则现在一再推迟的也正是这两份申请，他们的推迟机会用完之后，
是在明年3月之前。也就是意味着在明年第一季度之前，一定会出来一个关于比特
币ETF申请的总结性陈述，根据当前美国媒体报道出来的一些信息来看通过的概率
还是比较大的。

关于比特币etf获批，比特币etf交易的介绍到此结束，希望对大家有所帮助。
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